



Mon père ne m'a pas reconnu , je souhaite l'obliger à le faire

Par **vinceslas**, le **15/10/2009** à **22:46**

Bonjour,

J'ai 31 ans et je n'ai pas été reconnu par mon père. lorsqu'il a rencontré ma mère il était déjà marié avec sa femme et avait un fils de huit ans avec elle. Mais parents on entretenu leur relation pendant 2 après ma naissance. A leur séparation mon père m'a abandonné totalement :plus aucun signe de vie!J'ai vécu seule avec ma mère au chômage, dépressive et maltraitante dans la misère la plu dure jusqu'à l'age de 18ans. Il y a environ cinq ans j'ai demandé a ma mère de me donner son nom et son prénom exacte ; je l'ai retrouvé contacté par téléphone mais n'a pas voulu me parler. Depuis j'ai réessayé une fois par an et l'année dernière je lui et meme écrit une lettre mais sans réponse de sa par. Aujourd'hui je souhaite demander reconnaissance et ma colère après un énième rejet me pousse à réclamer réparation. MERCI!